



N

Nuestro archivo

80 años | 23 de enero de 1945

Acusan daños por incendios forestales

A pesar de las medidas adoptadas, siguen los incendios forestales originados por quemas que se efectúan en este período. Un ejemplo sucedió en el sector Trapén, de Puerto Montt, donde una persona denunció ante Carabineros a un vecino por realizar una quema que se extendió hasta su propiedad, destruyendo sus cercos y maderas, lo que le generó pérdidas por 5 mil pesos.

50 años | 23 de enero de 1975

Estudian terrenos para construir terminal

El alcalde de Puerto Montt, Tótila Lintz, recorrió los terrenos propuestos para la construcción de un moderno terminal para la locomoción colectiva, urbana y provincial. En este recorrido de inspección, el jefe comunal fue acompañado por los jefes de los servicios del municipio relacionados con esta materia, además de dos técnicos de la Subsecretaría de Transportes.

10 años | 23 de enero de 2015

Alerta roja por incendio forestal en Futaleufú

El intendente Nofal Abud confirmó que el sector Confluencia, en la comuna de Futaleufú, permanece en alerta roja por un incendio forestal que ha consumido más de dos hectáreas de bosque nativo y vegetación. La autoridad regional también comentó la situación de un incendio en Chamiza Alto, donde con maquinaria abren cortafuegos para proteger viviendas cercanas.